

VdeV Endurance Series

La treve estivale est achevee, le Ruffier Racing Team est deja sur le chemin de la rentree. Troisieme du meeting de Dijon, qui s'est tenu fin Juin, l'heure est venue pour le duo Lafargue pere et fils d'aborder la cinquieme manche. Celle ci se tiendra sous le soleil Espagnol de Motorland Aragon. Les 29, 30, 31 Aout prochain

L'equipage du Ruffier Racing est actuellement en tete du classement provisoire GT/Tourisme avec 31,5 point d'avance sur ses plus proches concurrents.



24 heures de Barcelone

On prend les memes et on recommence ! Si tot l'epreuve de Motorland achevee l'equipe mettra le cap vers le circuit de Catalunya et les 24 heures de Barcelone. Apres l'excellente seconde place au scratch acquise en 2013, le team y engage a nouveau une Porsche Cup avec paddleshift et ABS.

Gabriel Abergel, Franck Racinet, Patrice et Paul Lafargue se partageront le volant de cette edition 2014. On rapellera que l'equipage (en l'absence de Franck) a acheve les 12 heures du Mugello en debut d'annee a la sixieme place. On compte sur votre soutien pour les aider a reediter leurs performances !

La modernisation n'est pas un état de choses, mais un état d'esprit

On vous en avait parle dans notre precedente newsletter, la decoration du semi remorque a ete mise au gout du jour, appreciez le resultat en photos !

